

"Mein...dein...UNSER SPILLERN"

Wir freuen uns!

Drei große Themen unseres Projektes wurden fertig gestellt:

Der Skaterplatz in der Nähe des Tennisplatzes



 Ein Geh - und Radweg entlang der Unterrohrbacher Straße



 Die Kreuzung (Schutzweg) Bahnstraße - Parkstraße/Erlgasse



Deshalb sagen wir "DANKE" ... der Gemeinde und den vielen Freiwilligen!

- ... für die vielen Stunden, die SIE bei Diskussionen eingesetzt haben ...
- ... für die Arbeitseinsätze, die SIE geleistet haben ...
- ... für die Sachspenden, die SIE zur Verfügung gestellt haben ... und
- ... für die Geldspenden, die SIE geschickt haben!

Und es geht weiter! -

Noch viele Wünsche der Bevölkerung warten auf Verwirklichung! -

Interessieren auch SIE sich und helfen SIE uns weiter!

DANKE!

Im Namen aller Mitarbeiter des Projektes "Mein… dein… UNSER SPILLERN"

OSR Helga Sablik Projektleiterin

LKW Durchfahrverbot

Nachdem die Abfahrtsrampe Korneuburg-West auf der A 22 seit Anfang Februar 2010 ohne Einschränkung befahrbar ist, wurde nun ein Fahrverbot für LKW über 3,5 t in Spillern verordnet.

Bei den Abfahrten Korneuburg West und Stockerau Ost werden Zusatztafeln angebracht, welche die Durchfahrt durch Spillern verbieten.



Jugendtreff

Für unsere Jugendlichen wird im Frühjahr 2011 östlich des Tennisplatzes ein 60 m² großer Container aufgestellt, der als Jugendtreff dienen soll. Der Betrieb soll über einen Verein "Jugend Spillern" organisiert werden. In diesem Bereich wurde auch der Skaterplatz hergestellt.

